



## **SITUATION**

## Situation COVID au 10/11/2020 :

13 patients COVID + hospitalisés dont 2 en unité de surveillance continue 8 patients au sein du SSR dédié COVID à Senones

## **ILS SONT AVEC VOUS!**



L'Unité d'Hospitalisation COVID a ouvert ses portes il y a quelques semaines. 14 lits dédiés à la prise en charge de patients dont l'état de santé nécessite une hospitalisation.

Des patients dont il faut prendre soin avec la plus grande attention, mais ça c'est la vocation de toutes celles et ceux qui sont derrière les portes closes de l'unité et où personne ne peut entrer, même pas la famille. Juste eux, ceux qui soignent... C'est entre leurs mains qu'on laisse parfois la santé de nos proches.

**Mélanie a 24 ans**, elle est infirmière en secteur de chirurgie habituellement. **Fanny en a 23**, elle est aide aide-soignante au sein du SACS. Elles viennent de quitter l'unité où actuellement 9 patients sont hospitalisés, parce que depuis ces derniers jours elles y sont affectées. Mélanie a donc laissé derrière elle l'environnement chirurgical pour être au chevet des patients « COVID ».

Bis repetita ? Oui un peu puisqu'elles ont toutes les deux connu la « première vague ». Elles en parlent d'ailleurs encore avec une certaine émotion.

Elles évoquent des moments difficiles, l'inconnu, les décès, les patients dont l'état de santé se dégradait bien trop rapidement, ce sentiment d'impuissance auquel ils ont tous été confrontés. Mais heureusement des équipes solidaires, une entraide indispensable dans ces moments difficiles.

« Nous sommes certes des soignants, mais nous ne sommes jamais préparés à pareille situation ! C'est comme une guerre, personne ne peut s'y préparer à l'avance » raconte Fanny.

Lorsque je leur demande si elles ont un message spécifique à faire passer, il est unanime : « REPECTEZ LES GESTES BARRIERES ! Personne n'a idée de ce qui se passe dans les hôpitaux ! ».

Et lorsque je leur demande si elles ont peur de la deuxième vague, je devine à leur expression que oui un peu, parce que même avec le masque, il y a des regards qui en disent long ...

Alors pour elles, pour toutes celles et ceux qui prennent soin, pour les plus vulnérables, on respecte le confinement et ON SE PROTEGE LES UNS ET LES AUTRES! A Fanny et Mélanie, tout simplement MERCI d'avoir pris le temps ici de venir témoigner.

Soyez assurées de notre plus grande solidarité! Nous sommes avec VOUS.











Tenir ensemble.

CONFINÉS PAS IMMUNISÉS

**CONTINUONS DE RESPECTER LES GESTES BARRIÈRES**